

# EKSPOS

## Polsek Sagaranten Desa Tegallega Sambangi Warga Desa Tegallega Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SAGARANTEN.EKSPOS.CO.ID](http://SAGARANTEN.EKSPOS.CO.ID)

Apr 14, 2024 - 15:01



BHABINKAMTIBMAS DESA TEGALLEGA WILKUM POLSEK SAG  
4°1'20,216°53'9", 32  
14/03/2024

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Tegallega Sambangi Warga: Masyarakat Diberi Himbauan Penting*

Sukabumi - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, Bripda Johannes Simanjuntak, yang melakukan Door To Door System (DDS) dan anjangsana dengan warga masyarakat di wilayah Desa Tegallega, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, Minggu, (14/04/2024).

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek menyoroti upaya yang dilakukan untuk membangun kedekatan antara kepolisian dan masyarakat.

"Warga masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas, yang juga memberikan himbauan-himbauan penting," ujar AKP Deni Miharja, SH, MH.

Selama DDS berlangsung, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat sebagaimana program PRESISI. Selain itu, warga juga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp jika menemukan kendala atau informasi seputar keamanan.

Himbauan juga diberikan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot bising. Selain itu, masyarakat juga diminta untuk mewaspadaai tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan untuk melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya kejadian semacam itu.

"Selain itu, juga diberikan himbauan terkait kewaspadaan terhadap potensi bencana saat musim penghujan seperti tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir," tambah AKP Deni Miharja, SH, MH.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan demikian, diharapkan terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua pihak.

Dengan demikian, kegiatan DDS dan anjangsana ini tidak hanya sebagai bentuk penyuluhan, tetapi juga sebagai langkah konkret dalam membangun kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Tegallega.